

Cuba por una mayor producción de arroz



La Habana, 21 dic (RHC) Israel Lugo Hernández, jefe del Departamento Técnico Productivo de la División Tecnológica de Arroz, del Grupo Empresarial Agrícola, afirmó este 21 de diciembre, en La Habana, que Cuba ejecuta un programa inversionista destinado al incremento de la producción del cereal, el cual incluye la construcción y reparación de sistemas de riego y drenaje, y nivelación de los campos.

El directivo explicó a la **agencia Prensa Latina (PL)** que esas actividades son fundamentales para el incremento del rendimiento agrícola, lo mismo que la introducción de nuevos molinos y el montaje de silos para el almacenaje de ese alimento.

"Se trata de un proceso inversionista fuerte, sobre todo en la parte agrícola, que se ejecuta todos los años en busca del incremento de la producción, a partir, sobre todo, de la siembra de semillas de la mayor calidad y la mejor agrotecnia del cultivo", comentó.

Recordó Lugo que pese a las dificultades afrontadas este año con el clima, esperan cumplir el plan de producción de arroz destinado al consumo, ascendente a 197 mil toneladas.

El plan de siembra de 2018 abarca 138 mil 445 hectáreas en el país, con un rendimiento de 4,14 toneladas por hectárea.

La nación aspira a producir 400 mil toneladas de arroz en el 2020, en lo cual la ejecución del programa inversionista es un factor primordial, apunta **PL**.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/150859-cuba-por-una-mayor-produccion-de-arroz>



Radio Habana Cuba